



学校ホームページ QR コード



練馬小学校 学校だより

令和2年5月12日

5月号

練馬区立練馬小学校
校長 関根 信人

みんなで乗り越えましょう

校長 関根 信人

風薫る5月、校庭の木々の緑は濃さを増し例年と何ら変わりません。しかし、目に見えない新型コロナウイルスの勢いは収まらず、練馬区立小中学校の臨時休業が5月末まで延長されました。保護者の皆様には、お子様の生活や学習に、たくさんのご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。感染の収束が見通せない中、お子様の心身の健康面の心配と同時に学習面の不安も大きくなってきていることと思います。本日、5月12日～22日の課題を配布させていただきました。これまでは復習を中心とした課題にしてきましたが、今後は現学年の学習内容を中心とした課題にしていきます。課題は1週間ごとの計画表と共に提示し、教材を配布、回収、返却していきます。できる限り分かりやすく示していきますが、やり方や内容が分からない場合もあるかと思えます。その時は遠慮なく学校にお問い合わせください。現在職員は、自宅勤務、時差勤務を基本にしていますが、下記の時間帯には学年の教員が勤務しています。25日から29日までの課題配布と本日お渡しした課題の提出については後日ご連絡いたします。子供たちの笑顔が1日も早く戻ってくることを願いつつ、再開後の学習が安全に進められるように準備をしていきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

5/13～5/22	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
9時～12時	1・6年生	3・5年生	1・3・5年生	2・4年生	音楽・図工
13時～16時	2・4年生	音楽・図工	2・4・6年生	1・6年生	3・5年生

先日、テレビで6年生の男の子が作った“ビー玉無限ループ”が紹介されていました。ビー玉がずっと転がり続けるという段ボール製の工作です。モーターによって回転する二つの穴が空いた円形の仕掛けで、ビー玉が下から上へと運ばれコースを転がり続けるのです。試行錯誤しながら作ったのが伝わってくる、遊び心あふれる作品でした。外出自粛でできた自由な時間を、何か一つのことをじっくりやれるチャンスと捉え制作したそうです。新型コロナウイルス流行前の日常生活はしばらく望めそうにありません。今は与えられた環境の中で、いかに楽しみを見付け豊かに生活していくか考えていく時かもしれません。読書、料理、運動、音楽、さまざまな「おうち時間」の過ごし方が紹介されています。また、練馬小ホームページにも臨時休業中の情報を掲載していますのでご活用ください。

ノーベル賞を受賞した山中伸弥教授は「新型コロナウイルスへの対策は長いマラソンです。都市部で市中感染が広がり、しばらくは全力疾走に近い努力が必要です。また、その後の持久走への準備も大切です。私たちが一致団結して正しい行動を粘り強く続ければ、ウイルスの勢いが弱まり、共存が可能となります。自分を、周囲の大切な人を、そして社会を守りましょう！」と呼び掛けています。今、スカイツリーなどのタワーや施設をブルーにライトアップし医療従事者の皆さんに感謝の気持ちを届けようという取組もされています。医療に従事されている方、暮らしを支えてくださっている方々に感謝しつつ、何らかの我慢をしながら生活している子供たち、自分たちの頑張りも肯定し、「一人ではない」を心の拠り所に、この長期戦をみんなで乗り越えていきましょう。

主な学校行事等の変更について（5月7日現在） *変更になる場合があります。

1 中止する学校行事など

- (1) こころの劇場(6年) (2) 音楽鑑賞教室(全校) (3) 全国学力調査(6年) (4) 都学力調査(5年)
(5) 新体力テスト(全校)

2 日程を変更して実施する予定の学校行事など

- (仮) (1) 運動会 10月17日(土) *予備日10月18日(日) *振替休業日10月19日(月)
(仮) (2) 5・6年移動教室 11月12日(木)～14日(土) *岩井方面 2泊3日 5・6年合同での実施
(仮) (3) 展覧会 11月27日(金)・28日(土) *振替休業日11月30日(月)

3 休業日を授業日とする日 都民の日 10月1日(木)⇒授業日